



Mitarbeiter / Collaborators

Elmir Smajic
Jan Schröder
Michael Sohm
Robert Müller

Sonderfachplaner / Architectural engineers

Statik / Structural engineering
Bollinger Grohmann Schneider ZT GmbH

Haustechnik / Building services
teamgmi Ingenieurbüro GmbH
HPD Planungsdienst GmbH

ÖBA / Supervision
Buchegger 7 Baumanagement GmbH

PLUS ↘ Shop – Designer Outlet Store
Linz (A)



PLUS ↘ Shop - Designer Outlet Store Linz (A)

Projekt / Project	Shop - Designer Outlet Store
Ort / Location	Linz / Linz (A)
Auftraggeber / Client	PlusCity BetriebsGmbH
Planungsbeginn / Start of planning	08/2006
Fertigstellung / Completion	03/2007
BGF / Gross floor area	225m ²
Planung / Planning	AllesWirdGut

Ich brauche neue Schuhe, Schatz!

I Need New Shoes, Darling!

Der Designer Store ist ein Highlight innerhalb der Shoplandschaft der PlusCity und besticht nicht nur durch ein einzigartiges Warenangebot. Dem luxuriösen Warenangebot wird mit einer räumlich großzügigen und zeitlos modernen Raumkonzeption entsprochen.

Das räumliche Konzept beruht auf äußerster Reduktion der Materialien und Einbauten.

Im hinteren ruhigen Geschäftsbereich befinden sich die Garderoben.

Im Gegensatz zum hellen, weichen Verkaufsraum wird hier dunkles Holz an Boden, Wand und Decke eingesetzt. Im Inneren der wertvoll ausgestatteten Kabinen wird mit weißem Leder das besondere Ambiente des Stores abgerundet. Service-, Bar und Loungemöbel ergänzen das spezielle Angebot des Shops.

The Designer Store is a highlight in the shopping landscape of the PlusCity and a must-have seen not only because of the unique range of items it offers. A generous space concept of timeless modernity provides the framework for the assortment of luxury articles. The interior design concept is based on utmost formal reduction of materials and fittings. The changing rooms are situated in the more quiet back part of the store. In contrast to the light and soft salesroom, dark wood is used here on the floor, walls, and ceiling. Inside the luxury changing room, white leather furniture tops off the store's classy ambience. Service, bar, and lounging furniture also accentuate the special atmosphere.

